



Kassel, 29.04.2022

**Liebe Eltern der Grundschule Am Heideweg,**

heute informieren wir Sie über Aktuelles aus dem Schulalltag.

### **Ganzttag**

Wie bereits angekündigt, lösen wir die Aufteilung der Kinder in Kohorten ab dem 02. Mai auf. In der Mensa gibt es eine erfreuliche Neuerung: Ab sofort ist die Rohkost- / Salatbar geöffnet.

### **Corona / Testungen & Hygieneplan**

Die allgemeine Testpflicht entfällt ab Montag, dem 02. Mai 2022. In der Schule wird also nicht mehr getestet.

Allen Schülerinnen und Schülern werden ab Montag wöchentlich zwei Antigen-Selbsttests **für die freiwillige Testung zu Hause** zur Verfügung gestellt. Wir möchten Sie im Sinne des Infektionsschutzes bitten, dieses regelmäßige Testangebot wahrzunehmen und uns über positive Fälle zu informieren. Die aktuellen Quarantäneregulungen entnehmen Sie bitte dem Anschreiben von unserem Kultusminister.

Die ersten Tests teilen wir am kommenden Montag aus. Weitere Ausgaben folgen bis zu den Sommerferien in regelmäßigen Abständen. Die Tests können nur in 5er-Paketen ausgegeben werden.

Wir als Schule können und werden ab nächster Woche keine verlässlichen Aussagen mehr über positive Corona-Zahlen treffen.

Die Verpflichtung zum Tragen einer medizinischen Maske in Schulen besteht nicht. Der Mindestabstand wird aufgehoben und der Unterricht im regulären Klassen- oder Kursverband, einschließlich lerngruppenübergreifender Angebote, ist wieder möglich; gleiches gilt für den regulären Ganztagsbetrieb. Sport- und Musikunterricht können wieder ohne Einschränkungen stattfinden. Weitere Details entnehmen Sie gerne den Schreiben aus dem Anhang.

**Herzliche Grüße,**

Marcel Köttendorf (Rektor) und Tanja Eckhardt-Zahn (Konrektorin)